
Almuerzo empresarial de la Cámara Americana de Comercio de la 
República Dominicana
La vicepresidenta Raquel Peña participó en el almuerzo empresarial de la Cámara Americana de Comercio de la República Dominicana, en el que se 
compartieron diversas perspectivas y experiencias sobre el impulso, crecimiento y futuro del sector empresarial en el país.


